

HRF通信 2017

第7回 生徒実行委員会

最終号 2017年12月22日発行

この通信もついに最終号となりました。今まで読んでくれてありがとう。

さて、11月23日(木)にHRF(ヒューマンライツフォーラム)2017最後の生徒実行委員会を開催しました！この日は本番の振り返りをし、HRF2018 生徒実行委員会のメンバーへ向けて思いを込めたメッセージを残しました。3年生は後輩へ熱い思いを伝えてくれました。1、2年生もあと少しで先輩！思いを引き継ぎ、来年も素晴らしい取り組みを繰り広げてくれるでしょう。

私たちはこの活動の中で、自分たちが日々考えていること、感じていることについてみんなで話し合ってきました。さまざまな困難やつらい体験、そして未来について、ありのままの自分で話すことができました。話してくれてありがとう。真剣に聞いてくれてありがとう。ありったけの“おもい”をぶつけあうことができたのは、たくさんの素敵な仲間がいてくれたからだと思っています。いてくれてありがとう。そして、これからもずっとよろしく。

future

～ 不可能を可能に ～



この生徒実行委員会の活動を通して、私たちはたくさんの仲間と出会いました。互いに刺激しあい、社会にあるさまざまな人権問題を知り、ともに学び、交流を深めてきました。

学校・地域で反差別や人権問題に関する取り組みをしているあなた！ 来年は一緒に参加して、思いをつないでいきませんか？ 心よりお待ちしております。

HRF2018へ続く...